



24.09.2020

Personalbemessungs- instrument beschreibt „Pflege der Zukunft“: Abschlussbericht des Forschungsprojektes zur Entwicklung und Erprobung eines Personalbemessungsinstr

uments für die

Langzeitpflege liegt vor

Nach einem mehrjährigen Forschungsprojekt liegen jetzt aktuelle Erkenntnisse zum Personalbedarf insbesondere in der stationären Langzeitpflege, aber auch in der ambulanten Pflege vor.

Dateien

[Gemeinsame Pressemitteilung Abschlussbericht 286 KB](#)

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)